

Breitband so wichtig wie Wasser, Licht und Strom

Stadt Arnsberg Aktuell - Meldung vom 21.06.2007

Breitband so wichtig wie Wasser, Licht und Strom

Holzen. Vertreter der CDU aus Holzen - Bürgermeister Hans-Josef Vogel und Markus Delitsch von T-Systems eine Liste mit Unterschriften von 252 Bürgerinnen und Bürgern, die sich für einen Breitbandanschluss in ihrem Ortsteil einsetzen.

Delitsch betonte, dass aufgrund der erfolgreichen Teilnahme an dem T-City-Wettbewerb Arnsberg vorrangig behandelt werde. Bürgermeister Vogel zeigte sich zuversichtlich: "Wir gehen davon aus, dass das Projekt in 2008 realisiert wird." Der CDU-Ortsvorsitzende Theo-Josef Nagel unterstrich noch einmal die Bedeutung eines DSL-Anschlusses für den Ortsteil: "Breitband ist so wichtig wie Wasser, Licht und Strom."

Die Gespräche mit T-Systems beziehen sich auch auf andere Bereiche der Stadt, die noch nicht an das Breitbandnetz angeschlossen sind.

(C) und Pressekontakt: Stadt Arnsberg
Katrin Henneke, 02932/201-1477
Pressestelle
Mail: pressestelle@arnsberg.de

Link zur Pressemitteilung: <http://www.presse-service.de/data.cfm/static/668242.html>

Ä